

Kippel⁰¹

EMPRESA

Intel se queda a las puertas de los 60.000 millones de dólares de facturación en 2016

El grupo estadounidense ha registrado unas ganancias de 10.300 millones de dólares en 2016, un 10% menos que en el ejercicio 2015.

27 ENE 2017 — 14:00

POR KIPPEL01



Intel se queda a las puertas de los 60.000 millones de dólares de facturación. La compañía estadounidense ha concluido el ejercicio fiscal 2016 con una cifra de negocio de 59.400 millones de dólares (55.378,4 millones de euros), un 7% más que el mismo periodo del año anterior.

Por el contrario, la empresa encogió su beneficio neto un 10% en relación al ejercicio 2015, que se situó en 10.300 millones de dólares (9.602 millones de euros) en 2016. El grupo cifró su beneficio operativo en 12.900 millones de dólares (12.026 millones de euros), que descendió un 8% en comparación con el año anterior.

Por segmentos, la venta de equipos informáticos (que incluye ordenadores, *tablets* y teléfonos, entre otros) impulsó la cifra de negocios de Intel, situándose en 32.908 millones de dólares (30.680 millones de euros) en 2016, un 2,1% más que el ejercicio anterior. Le siguieron los productos y servicios para empresas, infraestructuras económicas y servicios en la nube, que alcanzaron unas ventas 15.981 millones de dólares (14.899 millones de euros).

“En 2016 dimos pasos importantes para acelerar nuestra estrategia y reorientar nuestros recursos, al

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/intel-a-las-puertas-de-los-60000-millones-de-dolares-en-2016.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

mismo tiempo que lanzamos nuevos productos interesantes, integramos **Altera** con éxito e invertimos en nuevas oportunidades de crecimiento"; señaló **Brian Krzanich**, consejero delegado de Intel, en un comunicado.

Intel se hizo con el negocio de la tecnológica **Altera** en junio de 2015. La operación, cuyo importe ascendió a 16.700 millones de dólares (15.569 millones de euros), fue una de las mayores adquisiciones que protagonizó el grupo estadounidense.